

# Hanse-Klinikum-Elf holte Silberpott

**Fußball.** Die Fußballer vom Hanse-Klinikum Stralsund nahmen zum zweiten Mal an den Deutschen Meisterschaften für Klinikmannschaften teil. An diesem Turnier nahmen über 160 Teams aus der ganzen Bundesrepublik teil. Dieses in Deutschland größte Amateurturnier findet jedes Jahr in Melsungen statt, und das Team aus Stralsund nahm nach 2008 auch diesmal die lange Anreise in Kauf.

Nachdem im letzten Jahr gute Platzierungen erreicht wurden, lagen die Erwartungen 2009 etwas höher. Mit einer starken und motivierten Mannschaft gingen die Hansestädter in die Gruppenphase und erkämpfte sich gegen starke Gegner aus Gießen, Sehnde, Mechernich, Hamm und Gelsenkirchen einen beeindruckenden 2. Platz.

Damit war der Weg für das Entscheidungsspiel zum Einzug ins Finale der besten 24 Mannschaften geschafft, welches nun gegen die ungeschlagene Mannschaft aus

Düsseldorf bestritten werden musste. Trotz zahlreicher Chancen konnte Stralsund in der regulären Spielzeit das Match nicht für sich entscheiden, und so musste das ungeliebte Neun-Meter-Schießen die Entscheidung bringen.

Mit einem sicheren Torwart und guten Schützen lagen die Klinikmuskicker schnell mit zwei Toren vorne, konnten aber diesen Vorsprung nicht über die Ziellinie bringen und verloren sehr unglücklich noch mit 3:4 nach Toren.

Damit wurde die Sensation knapp verpasst, aber mit einem beeindruckenden 2. Platz verabschiedete sich das Team aus der Hansestadt Stralsund von den Meisterschaften 2009 und erhielt vor über 400 jubelnden Kickern aus der Bundesrepublik ihren Pokal. Dies vor allem mit der Gewissheit, auch im nächsten Jahr wieder nach Melsungen zu reisen und dann erneut r nach dem begehrten Titel zu greifen.

R. M.



Die Stralsunder Mannschaft bei den Deutschen Meisterschaften der Klinikteams.

Foto: privat